

## **P.V. de l'assemblée générale du GREM.**

**Le 10 novembre 2023 chez Jean-Pierre Rossier à Corserey.**

1. Remerciements du secrétaire, Christian Schouwey.

Suite au décès de son épouse, Christian remercie chaleureusement l'ensemble du GREM.  
« J'ai été profondément touché, merci ! »

Excusés :

Marilyne Baps, Olivier Boehm, Aurélien Chenaux, Pierre Donzé, Monique Fidanza, Olivier Kilchoer, Théo Martin, Alexandra O. Mott, François Rigaldo, Jérémie Savio, Romain Wicht, Fabienne Witz, Dominique Zillweger.

2. Pas de demande de modification de l'ordre du jour.

3. Le P.V. de l'assemblée générale du 18 novembre 2022 au restaurant « la Plage » à Yverdon » est approuvé.

4. Rapport du Président, Olivier Kilchoer. (excusé, texte lu par Christian Schouwey)

Bonjour à toutes et à tous.

Tout d'abord je voulais m'excuser de ne pouvoir être là parmi vous et j'espère que la visite de l'atelier de Jean-Pierre sur les stalles de l'abbaye d'Hauterive s'est bien passée.

Le métier du bois c'est pas facile. L'artisanat et vivre de l'artisanat c'est pas facile, la restauration de mobilier c'est encore moins facile et la vente encore encore moins facile. J'aime bien dire qu'il y aura toujours un truc à coller, toujours un truc à chiner. Le plaisir de trouver un meuble dans une brocante ou chez un particulier et d'essayer de la vendre. Le plaisir de la confiance des clients qui me confient un meuble de leurs grands-parents. Nous avons la chance de pouvoir partager cette passion et c'est ça que le GREM essaie de promouvoir.

Au « Salon Bois » à Bulle, le GREM est connu mais je ne pense pas partout. J'aimerais bien que chaque membre fasse un peu de pub à ce sujet en parlant du GREM ou en mettant son sigle. Certes le GREM a bien changé. Il y a de moins en moins de restaurateurs et de plus en plus de privés ou d'amis qui nous soutiennent et qui nous suivent dans nos ateliers et nos visites.

Pour moi à titre personnel, j'en suis fier du GREM C'est quand même une bande de copain qui se sont retrouvés autour d'une même passion et j'ai toujours autant de plaisir à retrouver cette même bande de copain lors de visites ou autres activités. Il y a de ces copains que l'on voit plus souvent et à qui on peut faire confiance et on sait qu'il seront là lors des moments de doute avant d'entreprendre un meuble, dans les moments de joie et de peine. J'aimerais bien avoir plus de temps pour passer vous voir mais je me dis « quand je serais à la retraite ! » Mais à voir l'activité de nos retraités du GREM, je ne suis pas prêt à venir vous trouver.

En attendant de vous revoir, je vous souhaite une très bonne assemblée, une très belle fin d'année et vive le bois, vive le GREM.

Avec toute mon amitié

Olivier Kilchoer

#### 5. Rapport du comptable, Jean-Marc Junod.

Jean-Marc Junod nous présente les comptes du GREM arrêtés au 31.10.2023

Pour 2023 encore 6 personnes n'ont pas payé leurs cotisations.

Charles, membre d'honneur, a payé suite à un rappel, ce sera transformé en don.

Les comptes 2023 seront vérifiés lors de notre prochaine assemblée en 2024.

Les vérificateurs des comptes pour 2024 sont Aurélien Chenaux et Etienne Gauthier.

#### 6. Admissions/Démissions.

Démissions :

Jean-Pierre Rossier va officiellement arrêter son activité à la fin de l'année et a envoyé sa démission. Face à l'étonnement général, il reste et va évaluer l'évolution de sa situation l'année prochaine.

## 7. Sorties et visites en 2024

On attend des nouvelles concernant :

Une visite de la cathédrale de Lausanne dont nous parle Jean-Marc Junod.

D'autres idées de sorties, de visites sont les bienvenues et à transmettre à Christian

Schouwey, si possible assez à l'avance, ou directement sur le site du GREM :

[www.legrem.ch](http://www.legrem.ch), ou [contact@legrem.ch](mailto:contact@legrem.ch)

## 8. Site internet.

Dominique Pavone trouve que le site coûte cher.

Christian Schouwey explique que les frais couvrent l'hébergement et le travail pour transférer les documents sur le site.

Christian nous invite à le fournir avec par exemple des vidéos : reportage d'Olivier Kilchoer (émission couleurs locales) ; et 5 reportages (émission Affaire conclue) sur le travail de François David.

## 9. Divers.

Merci à Etienne Gauthier qui nous a fournis ses adresses parisiennes de fournisseurs.

Jean-Marc Junod et Christian Schouwey demandent que tous les membres aient obligatoirement une adresse e-mail.

Jean-Pierre Rossier demande si quelqu'un a une autre adresse en Suisse pour commander la colle de poisson. On peut toujours contacter Dominique Zillweger sur son site qui continue à commander des produits. Sinon directement chez Laverdure ou Kremer mais avec des frais en plus.

Encore merci à François David pour l'idée du groupe WhatsApp qui fonctionne très bien.

Mais pour ne pas surcharger le réseau, merci de se connecter directement avec la personne concernée dès que le contact est établi.

Christian Schouwey nous recommande vivement le « Salon International du Patrimoine Culturel », chaque année en novembre à Paris.

Le comité du GREM, avec un peu d'avance, vous souhaite un Joyeux Noël et une bonne et heureuse

**Année 2024**

La séance est levée, bon appétit !

Genève, le 17 novembre 2023, pour le P.V. Eric Muller 079 411 09 55